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Indicação Nº 1338/2020 

 

 

 

 
 

 

 

Autoria: Cesar Diniz de Souza 

Assunto: Solicitando a construção de uma pista oficial de caminhada, no trevo de 

Itaquaquecetuba. 

   

INDICO À MESA, nos termos regimentais, a presente 

propositura, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, ouvido o Plenário desta 

Casa, para que determine ao setor competente o estudo para construção de uma pista oficial 

de caminhada no trevo de Itaquaquecetuba.  

 

JUSTIFICATIVA: 

 

A presente proposição tem o objetivo de atender a população, 

que utiliza o espaço precariamente para a prática da atividade como caminhada/corrida, 

causando muitas vezes algumas lesões pelo fato de não ser uma pista e sim a calçada de 

pedestre, e em péssimas condições. 

 

A prática esportiva traz longevidade e melhora a qualidade de 

vida, os benefícios são os mais diversos, seja físicos e mentais, melhora nosso animo, temos 

mais disposição, há liberação de hormônios importantes para o organismo e ainda ajuda na 

parte estética. 

   

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 07 de dezembro de 2020. 

 

 

__________________________ 

CESAR DINIZ DE SOUZA 

VEREADOR 
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